



# 玉水っ子

学校教育目標:ふるさと天水に誇りを持ち、たくましく生き抜く児童・生徒の育成

～ 考動力 共感力 やり抜く力 ～



## 天水町民生委員児童委員協議会学校見学

7月4日、天水町民生委員児童委員協議会の皆さん（児童部会7名、主任児童委員1名）が、学校見学にお見えになりました。

まずは、校長室で玉水小学校の紹介をしました。説明の中で、昔の学校の様子や児童数の変化をお話しました。本校卒業生の方もいらっしやっただので、懐かしそうに話を聞かれています。説明後は、授業を見てもらいました。6年生の算数では、比の授業が 있었습니다。多様な意見が子供たちから発表され、「さすが6年生。」という姿を見ていただくことができました。

学校見学の最後には、代表の方が「**地域の宝である子供たちをよろしくお願ひします。**」と言われました。学校に期待されておられる思いとともに激励いただいていると感じ、心強く思いました。



## 生活習慣はいかがでしょうか

先日の授業参観、学級懇談会、大変お世話になりました。

さて、学級懇談会で生活習慣に関する話を聞かれたと思います。就寝時刻に関するある全国調査では、高学年児童の約75%が平日は午後10時までに寝ているという結果が出ていました。

また、他の調査では、睡眠時間だけでなく、就寝時刻も大切と紹介されていました。つまり、早寝早起きが大切ということです。

夏休み中、普段より動画やインターネット、ゲームなどを利用できる時間が増えます。また、就寝時刻が遅くなったり、起床時刻が遅くなったりしやすくなります。夏休み中も望ましい生活習慣で過ごせるように、各家庭で話し合ってみてください。

## 8,9月の主な行事予定

- 8月10日(木)～8月15日(火) 学校閉庁
- 8月20日(日) PTA美化作業  
※26日(土) 予備日
- 8月28日(月) 夏休み明け集会  
.....
- 9月3日(日)～4日(月) みかんの里通学合宿
- 9月20日(水) 敬老参観日

## PTA活動、お世話になってます

先日、PTA環境・体育部美化作業をしていただきました。今回は、草刈りや除草に加え、運動場の側溝にたまった土砂を取り除く作業もしていただきました。側溝の清掃のおかげで、先日の大雨でも運動場には水たまりができず、すぐに利用できるのはこの作業のおかげです。

一方で、文化部の皆さんにはPTA新聞づくりにご尽力いただいています。今年度は、記事集めや写真選びには文化部の皆さんがされますが、校正や印刷などを業者に依頼されています。効率よく作成ができるように工夫されています。

各活動に参加されておられる会員の皆様に心より感謝申し上げます。

## 集団宿泊教室での学び

6月20, 21日に5年生が集団宿泊教室へ行きました。そして、環境学習と水俣病に関する学習をしました。水俣病資料館では語り部の方の講話を伺いました。語り部の方は、ご自身が経験された公害や差別による苦しみと悲しみを二度と繰り返してほしくないという思いから、語り部をしているとも話してくださいました。子供たちにとって貴重な学びとなりました。7月6日の児童集会では、水俣病資料館で学習したことや人権について考えたことを5年生一人一人が発表しました。



学校ホームページQRコード



◇ ご意見・ご感想等がありましたら、下にご記入の上、学校へご提出ください。 氏名[ ]